



## PUISSANCE DU CANADA.

### ANNALES DES MINES ET STATISTIQUES MINÉRALES.

Il a été résolu d'établir, en rapport avec l'exploration géologique, une publication systématique d'annales des mines et de statistiques indiquant les produits miniers du Canada et leur consommation. Comme il est impossible de réaliser ce plan sans la bienveillante coopération des personnes intéressées dans ce genre d'exploitation, les propriétaires, directeurs, gérants et agents d'exploitations minières, les propriétaires de forges, fondeurs et marchands faisant le commerce de métaux, sont respectueusement invités à prêter leur concours.

Il est inutile d'insister sur l'importance d'une publication de ce genre au point de vue du développement des ressources minérales du pays.

Pour faciliter ce travail, on a dressé le tableau ci-joint qui sera, on l'espère, promptement renvoyé à ce bureau avec les blancs remplis aussi complètement que possible.

Les statistiques minérales devant être publiées avec les rapports annuels de la commission géologique, il est à désirer que ces états soient renvoyés le plus tôt possible et, en tous cas, avant le 31 janvier de chaque année.

Les renseignements confidentiels seront discrètement utilisés dans le tableau général ; il est à désirer et l'on espère que les personnes qui ne pourront pas répondre à toutes les questions voudront bien nonobstant communiquer les renseignements en leur possession, si incomplets qu'ils soient.

Les personnes suivantes ont été chargées de recueillir et coordonner les renseignements :—

Le professeur R. Bell et M. Edouard Hartley, le premier pour les provinces d'Ontario et Québec, le second pour la Nouvelle-Ecosse et le Nouveau-Brunswick.

ALFRED R. C. SELWYN,

Directeur de l'Exploration Géologique.

Bureau de la Commission Géologique,

Montréal, janvier, 1870,